
 

GRUPPO CONSILIARE 

PARTITO DEMOCRATICO 

 

                                                                                    

Ferrara, 08/11/2024 

 

       Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale 

  Al Sig. Sindaco del Comune di Ferrara 

 

OGGETTO: interrogazione sul sequestro di un’opera d’arte rubata avvenuto a Palazzo dei 

Diamanti il 09/10/2024. 

 

 

PREMESSO CHE 

 

In data odierna la stampa locale e nazionale ha reso noto che il 9 ottobre u.s. i carabinieri del 

Nucleo Tutela Patrimonio avrebbero sequestrato a Ferrara il dipinto “Compianto sul Cristo morto”, 

realizzato nel XVI sec. dal pittore Giovanni Battista Benvenuti detto “Ortolano”, perché 

risulterebbe rubato. 

 

L’opera d’arte in questione – di proprietà della Fondazione Cavallini Sgarbi – doveva essere esposta 

a Palazzo dei Diamanti in occasione della mostra “Il Cinquecento a Ferrara: Mazzolino, Ortolano, 

Garofalo, Dosso”, inaugurata lo scorso 12 ottobre. 

 

 

CONSIDERATO CHE 

 

Tale notizia non è stata smentita dal direttore della Fondazione Ferrara Arte, dott. Pietro Di Natale, 

il quale ha riferito alla stampa che il dipinto: “Non è stato esposto perché c'è un provvedimento 

dell'autorità giudiziaria per un'indagine in corso”. 

 

 

APPRESO CHE 

 

Il sindaco di Ferrara, sempre secondo indiscrezioni apparse sulla stampa locale, avrebbe intenzione 

di confermare Vittorio Sgarbi alla presidenza della Fondazione Ferrara Arte per i prossimi cinque 

anni, nonostante siano in corso delicati processi che coinvolgono l’ex sottosegretario alla Cultura. 

 

  

COMUNE DI FERRARA
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INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

per sapere se fossero a conoscenza dei gravi fatti riportati dai media locali e nazionali accaduti a 

Ferrara il 9 ottobre scorso e se ritengano ancora opportuno affidare la presidenza della Fondazione 

Ferrara Arte al dott. Vittorio Sgarbi. 

 

Si richiede risposta scritta. 

                                                                              

Il Consigliere Comunale Gruppo PD 

     Davide Nanni 

 

                                                                                                            

 


